Impianto frenante Polini per Vespa GTS

La sicurezza in frenata si evolve: Polini Motori presenta il nuovo kit freno radiale, potente e preciso
per una frenata ineguagliabile.

Studiato per la Vespa GTS 125/150/250/300 il kit impianto frenante Polini € composto dalla pinza
freno a 4 pistoncini in alluminio; € il cuore del sistema ed offre una frenata potente e modulabile,
grazie alllampia superficie d’attrito e alla rigidita strutturale.

La pinza é completa di pastiglie sinterizzate. L’ impianto frenante Polini € compatibile con Vespa
GTS 125/150/250/300 grazie al supporto pinza freno incluso nel kit.

Impianto frenante Polini per Vespa GTS 125/150/250/300 Codice: 178.2002
Prezzo al pubblico Euro 219,00 + iva
100% Made in Italy

Polini braking system for Vespa GTS

The braking safety evolves: Polini Motori presents the new radial brake kit, powerful and precise
for incomparable braking.

Planned for the Vespa GTS 125/150/250/300, the Polini braking system kit contains a brake caliper
with 4 aluminium pistons; it is the heart of the system and offers powerful and modular braking,
thanks to the large friction surface and structural rigidity. The caliper is complete with sintered
pads. The Polini braking system is compatible with Vespa GTS 125/150/250/300 thanks to the
brake caliper support included in the Kit.

Polini braking system for Vespa GTS 125/150/250/300 Item: 178.2002
Public price Euro 219,00 + vat
100% Made in Italy

Systeme de freinage Polini pour Vespa GTS

La sécurité de freinage s’évolue : Polini Motori présente le nouveau kit de frein radial, puissant et
précis pour un freinage sans égales.

Etudié pour le Vespa GTS 125/150/250/300, le kit systéme de freinage Polini est composé par
I’étrier de frein a 4 pistons en aluminium ; il est le cceur du systéme et il offre un freinage puissant
et modulable, grace a une large surface de friction et a sa rigidité structurale. L’étrier est complet
de plaguettes sintérisées. Le systéeme de freinage Polini est compatible avec Vespa GTS
125/150/250/300 grace au support étrier de frein inclus dans le kit.

Systeme de freinage Polini pour Vespa GTS 125/150/250/300
Référence 178.2002
Prix au public : € 219,00 (hors TVA)

100% Made in ltaly



